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La consellera Capdevila aboga por 
replantear la entrada de nuevas personas a 
las ayudas a la dependencia 
La consellera d'Acció Social recuerda que la Ley se puso en marcha en un 
momento en que "la situación económica era muy buena" 

09/10/2008 | Actualizada a las 14:01h 

Barcelona. (EUROPA PRESS) .- La consellera de Acció Social i Ciudadania de la 
Generalitat, Carme Capdevila, ha dicho en declaraciones a la emisora RAC 1 que habrá 
que "replantear" la entrada de nuevas personas en el sistema de ayudas que garantiza 
la Ley de la Dependencia por la situación de crisis económica.  

En la entrevista, Capdevila remarcó: "En una situación de crisis como la que tenemos 
actualmente todavía se justifica más el apoyo que estamos dando a las personas con 
dependencia y a sus familias". Argumentó que "la ley se puso en marcha en el país en 
un momento en que la situación económica era muy buena", pero "quizá" habrá que 
"adecuar la entrada de nuevos niveles a la situación real de financiación para esta ley". 
 
En este sentido, puso encima de la mesa la necesidad de "replantear que entren más 
personas en función de la disponibilidad económica". "De momento los presupuestos de 
2009 no parten de una situación de crecimiento, sino de mucha estabilidad", lo que 
"significará que seguiremos dando protección a las personas valoradas como grandes 
dependientes", dijo.  
 
Tras reunirse ayer con la ministra de Educación, Política Social y Deporte, Mercedes 
Cabrera, Capdevila confesó haber salido del encuentro "decepcionada". "Por un lado 
estoy convencida de que la ministra entiende todas las motivaciones y argumentos que 
le planteamos desde Catalunya pero por otro no adquiere ningún tipo de compromiso", 
dijo. "Se deja pasar los días y para nosotros esto es totalmente perjudicial", añadió. 
"Tenemos un problema muy importante en Catalunya, pero no solo aquí también en 
todas las comunidades, porque todas las estimaciones se han hecho en base a un 
presupuesto de 2002 y una estimación de la población y hoy día no hay estimaciones, 
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sino número reales y son muy superiores a los estimados inicialmente", señaló. 

  

Harto de put*das | 10/10/2008, 00:55 | Tarragona |  

Pues si ahora no es tan buena y no hay dinero, lo primero es la gente de aquí, me explico: expulsión de 

todos los que comen la sopa boba sin dar palo al agua, a sus respectivos países, incluídos menores que 

salen por 30.000/euros-año. Si no hay, no hay para nadie. Pero no para los dependientes y sí para las 

que vienen preñadas en patera a parir aquí a que les den nacionalidad, piso y paga. Primero los de casa, 

repito. Y si queda, el resto.  

Notificar comentario inapropiado 

pagano | 10/10/2008, 00:30 |  |  

 pues mira..., como cuando contraté mi hipoteca, mi situación económica era muy buena, y ahora como 

no puedo pagarme caprichos, llamré al banco para decirle que no le pagaré más la hipoteca,por que mi 

situación económica "no es tan buena" como antes..qué te parece? 

Notificar comentario inapropiado 

jm | 09/10/2008, 22:03 | BCN | Catalunya 

Com un govern progessiste que diu que es Govern de la Generalitat (PSC/ERC/ICV)vol retallar els dret 

de les persones que segon la Llei de la Dependència es u dret universal,subjectiu i sostenibles, ara 

vulguin retallar a les persones amb menys dependència. Que els Govern disminuixi despeses d'alts 

càrrec, Conselleries,VicePresidencies, Embaixades al extrangers i no dediquin a politiques socials com les 

persones amb dependencia.  

Notificar comentario inapropiado 

verguenza | 09/10/2008, 22:01 |  |  

 Que quiten el recorte sobre la ley de dependencia es una verguenza, es una necesidad de personas 

necesitadas, por que no hacen ellos recortes, empezemos por sus sueldos, enchufismos de familiares y 

amigos etc. etc. etc. 

Notificar comentario inapropiado 

prestaciones sin lucro | 09/10/2008, 21:40 | Barcelona | España 

Hay una muy crítica actuación por parte de las administraciones, que no acometen ordenadamente sus 

funciones de observadores del erario público, costumbristas o no fallan en el reparto de subvenciones 

que carecen de una regulación equitativa, dejando de lado prestaciones que podrían llevarse a cabo, 

simplemente con una inspección para los vivales que lucran sus empresas en honor al negocio.   

Notificar comentario inapropiado 
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